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Assunto:Coimbra,PontedeS.JoãodeAreiaslTábua

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

o GrupoParlamentardoPCPteveconhecimentodequea pontedeS.JoãodeAreiaslTábua
(no actualpercursoIC12)teria sido referenciadacomo problemáticaem relatóriosdas
inspecçõesnasequêncianoacidentedeEntre-os-Rios.

o estadoavançadode degradaçãoé claro,bemcomoa sua desadequaçãocomo actual
traçadodo IC12.São tambémnotóriosos problemasde segurançaque estesproblemas
colocamaosutenteseàspopulações.
A pardestaperguntaenviaremostambéma esseMinistérioumrequerimentonosentidodenos
fornecerosestudosquereferenciamestapontecomoproblemáticaemtermosdesegurança.

Assim,ao abrigodo dispostona alínead) do Artigo 156° da Constituiçãoda República
Portuguesae da alínead), do n,o1 do artigo4° do Regimentoda Assembleiada República,
solicito ao Ministério das Obras Públicas, Transportes e Comunicações, os seguintes
esclarecimentos:

1. Temo Governoconhecimentoe emsua posseos estudosque referenciema pontede
S. JoãodeAreiascomoproblemáticaemtermosde segurança?

2. Sesimquaisos problemasreferenciados?

3. Que pretende o Governo fazer para resolveros problemasde degradaçãoe de
seaurancada referidaDonte?

Paláciode S. Bento,24 de Novembrode2009

OsDeputados,

BrunoDias


